

DÍA DE LA MEMORIA PARA LA VERDAD Y LA JUSTICIA

Escrito por Ana Laura Persano
Jueves, 24 de Marzo de 2016 11:39

Hoy es un día donde se conmemoran los 40 años del golpe de Estado cívico- militar más obscuro de nuestra historia argentina.

Hoy es un día que nos invita a reflexionar acerca de los sucesos que nos han marcado como sociedad y que han dejado su herida.

40 años del inicio de la dictadura militar, donde nuestra carta magna la constitución fué pisoteada, encadenada, anulada...

Donde las libertades de los hombre y mujeres de nuestro país se vieron cercenadas.

A 40 años del Golpe, la UNPA- UART tiene Memoria:

Por los desaparecidos

por los torturados

por los hijos /nietos robados

A 40 años del golpe no olvida:

DÍA DE LA MEMORIA PARA LA VERDAD Y LA JUSTICIA

Escrito por Ana Laura Persano
Jueves, 24 de Marzo de 2016 11:39

El cierre del Congreso de la Nación

El silencio de los medios de comunicación

El silencio de la justicia